

## Corona Schutzkonzept

Es obliegt unseren Einsatzfrauen zu entscheiden, ob sie einen Einsatz bei einer an Corona erkrankten Person annehmen wollen. Da einige von Ihnen im Pflegeheim oder Spital arbeiten und daher auch Verpflichtung gegenüber Ihrem Arbeitgeber haben. Die Sorgfaltspflicht, da sie es bei der Arbeit mit erkrankten oder multimorbilen Menschen zu tun haben.

Kommen wir zu Ihnen, werden Ihre Bedürfnisse respektiert und unsere Einsatzpersonen schützen sich mit Masken (FFP2) oder mindestens Hygienemaske, ev. Handschuhen.

Werden neue Vorgaben vom BAG kommen, übernehmen wir diese selbstverständlich.